



## Univ'air santé à Liège

Rubrique : actualités - Date : lundi 5 septembre 2005

---

Depuis le 1er septembre, l'ULg (Université de Liège) est devenu entièrement non-fumeur. Les étudiants, professeurs, visiteurs et chercheurs ne pourront plus fumer qu'à l'extérieur, il ne sera créé aucun fumoir. Marcel Résimont, responsable du service de prévention et protection au travail, explique : Il faut une pièce isolée, rigoureusement ventilée. C'est compliqué et ça coûte cher.

L'université préfère, en effet, investir un budget de 20 000 euros dans l'accompagnement à l'arrêt de fumer.

Pour plus d'information sur le projet univ'air santé : [cliquer ici](#)